Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 82 m2
Référence 846
Prix 679 000 €

aison a vendre (06000
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Maisons &
APPARTEMENTS

Maison de 4 pieces avec piscine — secteur privilégié — collines de nice ouest dans le
secteur tres recherché des collines nice ouest, au sein d'une résidence sécurisée,
calme et parfaitement entretenue, venez découvrir cette maison jumelée de 4
pieces implantée sur un terrain de 364 m?2 exposé plein sud, avec piscine privée et
nombreux arbres fruitiers. Au rez-de-chaussée, une vaste piece de vie baignée de
lumiere accueille une cuisine ouverte moderne, donnant directement sur les
terrasses et le jardin. Une salle de douches avec wc compléte ce niveau. A I'étage,

trois chambres lumineuses dont ...

4-room house with swimming pool — prime location — hills of west nicein the highly
sought-after area of the hills of west nice, within a secure, quiet and perfectly
maintained residence, come and discover this fully renovated 4-room
semi-detached house, set on a 364 m? south-facing plot with a private swimming
pool and fruit trees. On the ground floor, a large, light-filled living room features a
modern open-plan kitchen opening directly onto the terraces and garden. A shower
room with wc completes this level. Upstairs, three bright bedrooms, one with a

balcony, and a second shower room with ...

RE/MAX SUNSET
1300, route des Crétes - 06560 VALBONNE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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